Unser Schullied



Seit unserem 20. Schulgeburtstag im Februar 2012 haben wir nunmehr auch ein eigenes Schullied. Seit einigen Jahren lag der Text, den Frau Kuhlmann (Lehrerin an der Schule) geschrieben hat, bereits in der Schublade, bevor es der o.g. Anlass gebot, ihn zum Schullied werden zu lassen.

Die Arbeitsgruppe "Schulgeburtstag" hatte sich des Themas angenommen und wandte sich im Vorfeld an die Musikschule, um eine Melodie dafür finden zu lassen. Frau Barz vertonte daraufhin den Text.

"Die Feuertaufe" war ein hartes Stück Arbeit, denn nicht nur die Schüler sollten es begutachten sondern auch das Kollegium. Letztlich dienten alle Hinweise, die es gab dazu, das Lied zu überarbeiten und zu dem werden zu lassen was es heute ist: - Unser Schullied-.

Zur gleichen Zeit bildete sich der Schulchor, der das Lied lernte und in Bewegung umsetzte. Zeitgleich suchte die Bürgelsschule nach einem sozialen Projekt und nahm Verbindungen zu unserer Schule auf. Man war sich untereinander schnell einig, als es darum ging, in diesem Zusammenhang auch das Lied gemeinsam umzusetzen. In der Geburtstagswoche wurde es erstmals aufgeführt.

Bei Morgenkreisen und Schulveranstaltungen wird es nun künftig zu hören sein. Dass es von Schülern auch zwischendurch immer wieder angestimmt und gesungen wird, zeigt, dass es angenommen wurde... als Schullied und nicht zuletzt als Zeichen der Identifikation mit der Schule selbst.

Unser Schullied

(Text: A. Kuhlmann, Melodie: A. Barz)

Wir kommen aus dem Havelland, im Westen von unser'm Märkischen Land. Dort geh'n wir zur Schule in Rathenow. Sie ist zwar nur klein, doch dafür oho.

Refrain:

He, he, he, steh' nicht herum!
Wir sind die Schüler der Schule "SPEKTRUM".
He, he, he, klatsch in die Hand!
Unsere Schule wird "SPEKTRUM" genannt.
He, he, he, stimm' mit uns ein!
Hier kannst du anders als andere sein.

Wir lernen hier tagein, tagaus im Schulhaus oder wir gehen hinaus. Wir üben das Leben direkt vor Ort, doch das reicht nicht aus, wir treiben auch Sport.

Refrain:

He, he, he, steh' nicht herum!
Wir sind die Schüler der Schule "SPEKTRUM".
He, he, he, klatsch in die Hand!
Unsere Schule wird "SPEKTRUM" genannt.
He, he, he, stimm' mit uns ein!
Hier kannst du anders als andere sein.

Zum Abschluss tun wir eins noch kund: Das Leben ist wie das Spektrum so bunt. Ob nun im Rolli, gehörlos und blind... wir sind zwar anders, doch wie jedes Kind.

Refrain:

He, he, he, steh' nicht herum!
Wir sind die Schüler der Schule "SPEKTRUM".
He, he, he, klatsch in die Hand!
Unsere Schule wird "SPEKTRUM" genannt.
He, he, he, stimm' mit uns ein!
Hier kannst du anders als andere sein.